

# PJNI

## Program ROSITA HABEMA: Borong Hasil Tani, TNI Bantu Tingkatkan Ekonomi Warga Amuleme

Jurnalis Agung - [PAPUA.PJNI.OR.ID](http://PAPUA.PJNI.OR.ID)

Dec 31, 2024 - 14:23



[PUNCAK](#)- Prajurit TNI Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad melaksanakan program inovatif bertajuk [ROSITA](#) (Borong Hasil Tani) untuk mendukung perekonomian warga Kampung Amuleme, Distrik Mageabume, Kabupaten Puncak, Papua Tengah. Program ini dilaksanakan pada Selasa, 31 Desember 2024, di Pos Pintu Jawa yang dipimpin oleh Lettu Inf Caroko.

Program ROSITA ini adalah bagian dari Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG di bawah Komando Operasi HABEMA, yang mengutamakan sinergi antara keamanan dan pemberdayaan masyarakat lokal. Dengan memanfaatkan waktu patroli, para prajurit membeli hasil tani warga, yang kemudian digunakan sebagai bahan konsumsi mereka sendiri.

“Kegiatan ini bukan hanya bagian dari tugas kami menjaga wilayah, tetapi juga bentuk kepedulian nyata untuk membantu masyarakat setempat,” ungkap Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno.

Keberhasilan program ini terlihat dari antusiasme warga. Salah satu penjual, Mama Marta Sondegau, tidak dapat menyembunyikan rasa bahagiannya ketika hasil tani mereka habis diborong oleh para prajurit.

“Terima kasih, Komandan 323. Tuhan memberkati,” ujarnya penuh haru.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif ini.

“ROSITA adalah wujud nyata kepedulian [TNI](#) untuk membantu kesulitan masyarakat di Papua sekaligus mendukung percepatan pembangunan di wilayah ini,” tegas Brigjen Lucky.

Dengan program seperti ROSITA, [TNI](#) tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan tetapi juga menjadi mitra strategis masyarakat dalam menciptakan kehidupan yang lebih sejahtera. Langkah ini diharapkan mampu membangun hubungan erat antara TNI dan warga, memperkuat stabilitas, serta meningkatkan kualitas hidup di Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho